



# そらぐみだより 1月



幼稚園で過ごす最後の3学期が始まりました。自信をもって就学できるように活動の中で互いを認め合えるような関わりを意識し、幼稚園での楽しかった思い出を増やせるように一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

3学期もよろしくお願ひいたします。

## 鏡開きをしました

鏡餅の由来を聞き、飾っている物の意味を知った後、「みんなが健康で過ごせますように」と願いを込め、鏡開きをしました。日本の伝統行事に興味をもつ姿が見られました。



## 冬野菜の栽培をしています

冬野菜を栽培しています。「葉っぱがいっぱいできている」「小さいブッコロリーができる！」と野菜の生長を喜んでいます。



## 園外保育楽しかったよ！

こあら組さんとペアになり、キッズプラザに行きました。安全にキッズプラザに行けるように手をつなぎ、優しく声をかけながら誘導を頑張っていました。館内では、様々な遊具で遊んだり、科学体験を通して不思議を感じたり、職業体験や楽器体験など、体験して感じたこと、楽しかったことを友達や教師と共有していました。楽しい思い出がまた一つ増えました。



## 楽器遊びを楽しんでいます

様々な楽器に触れリズムを考えたり、友達と一緒に鳴らしたりすることを楽しんでいます。楽器ごとの音の違いにも気付き、「こう鳴らすのはどう？」「いいね」と互いの考えを認め合う姿も見られています。

楽器の音が重なる様子も楽しんでいるそら組でした。



## 自分の思いを表現し、劇遊びをしています

様々な海の生き物を体で表現することを楽しんだり、どのようなお話にするか考えを伝え合ったりしながら劇遊びを進めています。「それいいね！」と互いの考えを認め合ったり「もっとこうしたら？」とアドバイスし合ったりして、みんなでつくりあげる楽しさを感じています。

